



CAYENNE – UROLOGIE

Indications en urologie

Capsicum anuum est un remède utilisé en urologie pour des symptômes particuliers et plus particulièrement en cas d'inflammations et de brûlure intense. La plupart du temps, cette douleur brûlante survient après une ingestion excessive d'aliments contenant des épices et la douleur est ressentie au niveau de l'urètre.

Posologies recommandées en cas de troubles urologiques

Pour soulager les douleurs brûlantes au niveau de l'urètre, après une consommation excessive d'aliments épicés, il est recommandé de prendre **Capsicum anuum 5 CH** à raison de 5 granules par heure. Il conviendra de compléter le traitement en prenant également 5 granules de **Mercurius corrosivus 7 CH**, à raison de 5 granules par heure. Au fur et à mesure que l'état du patient s'améliore, il sera utile d'espacer les prises. Pour une efficacité optimale, il convient de suivre le traitement pendant deux jours.